

BOLETÍN INFORMATIVO Nº 1

19 de octubre de 2021

Estimado(a) profesor(a), investigador(a) y estudiante:

Antes que nada, le enviamos un caluroso saludo del Comité Organizador del VI Congreso de Investigación, Desarrollo e Innovación de la Universidad Internacional de Ciencia y Tecnología (IDI-UNICyT 2021) que se llevará a cabo viernes 3 y sábado 4 de diciembre de 2021 de 9:00 a.m. a 5:00 p.m. de forma virtual y síncrona.

Aunque teníamos tiempo sin escribirles, no hemos dejado de trabajar en la organización de este importante evento científico, que es un espacio virtual destinado para compartir los avances alcanzados y los productos desarrollados como resultado de las actividades de investigación, desarrollo e innovación de los miembros de la comunidad académica nacional e internacional.

Esta edición del congreso también contará con la presencia de destacados conferencistas internacionales y nacionales en las áreas de tecnología, así como también de ciencias sociales y humanidades.

Hoy queremos compartir con ustedes una importante noticia: UNICyT y la Pixeles Studio han llegado a un acuerdo para usar la plataforma eSimposio; así que contaremos con sus servicios de gestión, acompañamiento técnico, registro de participantes, streaming, plataforma de Video on Demand y certificación para el congreso. Esto significa que hemos dado un paso importante para consolidar nuestro IDI-UNICyT como un evento científico de importancia nacional e internacional.

Para incorporarlos a la plataforma es muy importante que llenen de nuevo su inscripción. Este paso es muy sencillo solo deben hacer click en el enlace que mostramos a continuación.

https://esimposio.com/idiunicyt2021/



Como ya es costumbre, podrán participar como asistentes y/o ponentes. Los asistentes podrán disfrutar de todas las conferencias invitadas y escuchar los avances de trabajos de investigación que son relevantes en las diferentes disciplinas que se desarrollan en el evento. Los ponentes son aquellos que compartirán sus avances y/o resultados de investigación con la comunidad científica y los asistentes al congreso. En ese enlace encontrarán dos formularios:

- El primero identificado como Participantes IDI-UNICyT 2021 que deberá ser llenado por todos los que desean asistir al congreso sin presentar ningún trabajo.
- El segundo identificado como Registro de ponencia (modalidades oral o poster) que deberá ser llenado por todos los que desean presentar trabajos de investigación en las modalidades oral o póster.

IMPORTANTE: Solo deben llenar uno de los dos formularios.

A partir de hoy les estaremos enviando correos para mantenerlos al tanto de los avances en la organización del IDI-UNICyT. Recuerden que tenemos nuestra página web del evento http://www.idi-unicyt.org/idi-unicyt-2021/ y las dudas o consultas pueden hacerlas a través del correo electrónico investigaciones@unicyt.net.

Saludos cordiales,

Comité Organizador IDI-UNICyT 2021

Web del congreso: http://www.idi-unicyt.org/idi-unicyt-2021/